

Si mes calculs sont exacts, j'ai quitté l'Ecole Libre Saint-Nicolas le 30 juin 1983.

J'ai appris à colorier, lacer mes souliers, dessiner, lire, compter, calculer, réfléchir et mémoriser à l'époque auprès de Mlle Broët (devenue Mme Sautois), Mme Brienne, Mme Steunier, M. Molitor et Mlle Nicole (Tournai), alors directrice. Il y avait aussi un couple de concierges habitant sur le site...

J'ai connu le préau dans la cour qui est devenu un réfectoire /salle de gym par la suite.

Le terrain extérieur qui est maintenant une seconde cour était alors un champ de maïs...

Et surtout, j'y ai connus tous ces lointains amis d'enfance et du village perdus depuis dans les méandres du temps et retrouvés à l'occasion grâce à mon ami Facebook. :)

Après une sixième primaire à Nivelles (Ste-Gertrude), j'ai passé 7 ans en internat à Godinne (Namur). Libéré sur parole en 1991, j'ai étudié le graphisme à l' ERG puis un an de Philologies Romanes à l'ULB.

Je suis alors devenu télémarketer, acteur, modèle... puis la logique a suivi son cours puisque j'ai créé en 1998 une société de consultance en Informatique & Communication.

Ensuite ce fut l'aventure diamantaire à Anvers... et aujourd'hui l'informatique chez Levi Strauss & Co Europe, Middle-East & Africa, où je gère des applications européennes et globales de création et développement de produits, suivi de production & logistique.

Lao-Tseu a dit: "Il faut trouver la Voie, je vais donc vous couper la tête."
-- Tintin, Le lotus Bleu

J'ai donc suivi cette bonne parole du Sieur Hergé dans mes pérégrinations pour trouver la voie... tout en m'abstenant d'en perdre la tête. Mais bon, la Voie se termine au bout du chemin de la vie... et j'en suis encore loin!

Kim COLARD.